

## UNION-YACHT-CLUB ATTERSEE

# Die besten Tempest-Segler gehen bei der WM am Attersee an den Start

**ATTERSEE.** Der Union-Yacht-Club Attersee (UYCAs) ist Austragungsort von rund 30 Regatten im Jahr. Dabei ist es dem UYCAs ein Anliegen, einmal pro Jahr einen großen internationalen Segelwettbewerb zu veranstalten. In diesem Jahr werden die besten Tempest-Segler an den Attersee kommen, um die Wettkämpfe zur Weltmeisterschaft hier auszusegeln.



Die Aufnahme zeigt Tempest-Segler bei der Staatsmeisterschaft 2015, welche im UYCAs ausgetragen wurde.

Foto: Ernst Brandstetter

Ian Procter war eigentlich Mastenhersteller; was er allerdings 1965 aus seiner Werkshalle schob, war ein ganzes Schiff. Es war für damals die Revolution des Segelsports maßgeblich. Ein formverleimter, gleitfähiger Jollenrumpf,

versehen mit einem Hubkiel, dazu Trapez und Spinnaker. Diese Mischung war zukunftsweisend. Diese neue Komponentenkombination brachte es auf Antrieb zu Kultstatus. Seglerisches Kön-

nen auf höchstem Niveau war die Grundvoraussetzung, um in dieser Klasse reüssieren zu können. Auch heute mit knapp über 50 Jahren hat die Tempest noch immer eine Sonderstellung unter

der Vielzahl an alten und modernen Klassen. Dementsprechend ist der UYCAs stolz darauf, die Weltmeisterschaften in dieser besonderen Klasse austragen zu dürfen. Es werden in diesem Jahr rund 45 Boote aus sechs Nationen im UYCAs um den Titel des Weltmeisters kämpfen.

Die amtierenden Weltmeister Cornelia und Ruedi Christen (Thunersee Yachtclub) haben ihr Kommen an den Attersee angekündigt.

Auch der Attersee ist stark dabei: Dem Newcomer-Team Michael Farthofer/Jörg Werner (Farthofer: Olympiateilnehmer und Europameister Soling, Werner: Staatsmeister im Drachen) ist einiges zuzutrauen. ■